
評議員会 議事録
⽇ 時︓2000年10⽉6⽇(⾦) 12時00分〜13時00分
場 所︓群⾺県総合教育センター 701号室
出席者︓家，池内，⽯⿊，⽊下，⼩杉，佐藤(勝），

⾼津，⾕⼝，⻑⾕川，渡部，井上，上野，奥⽥，加藤，  
⼩⼭，福島，観⼭  以上17名

⽋席者︓佐藤(修），中村，野本，林，松⽥，岡村，海部，
⼩平，鈴⽊，須藤，⾼原，福江，吉⽥ 以上13名

有効委任状提出者︓佐藤(修），野本，岡村，海部，
鈴⽊，須藤，吉⽥ 以上7名

 他に理事会から尾崎理事⻑，⼤⽯理事，柴⽥理事，⽴松理事，原事務⻑が出席 
議事に先⽴ち，議⻑に加藤万⾥⼦⽒を，署名⼈に⼩杉健郎⽒，渡部潤⼀⽒を選出した．

議事の経過及び結果

1. ⼤⽯庶務理事より，学会事務室が国⽴天⽂台旧テープ保管庫に引越ししたこと，PASJの新しい印刷会
社，販売委託への移⾏が順調に進んでいること，1999年度研究奨励賞推薦理由の改訂が理事⻑と前回
評議員会議⻑の奥⽥⽒によって確認されたこと，および，10⽉4⽇に実務理事会を開催して未納会費徴
収の⽅策について話し合ったことが報告された．

2. ⼤⽯庶務理事より，前回（2000年7⽉15⽇）の評議員会議事録が報告され，承認された．
3. ⼤⽯庶務理事より，秋季総会の議案について説明があった．また10⽉4⽇に開催した記者会⾒につい

て，発表は5件であることが報告された．
4. その他

 
(1) 観⼭評議員より，科研費分科細⽬の⾒直しが進んでいる件の背景について説明があり，多くの意⾒
交換を⾏なった．さらに意⾒・要望がある場合は観⼭⽒に申し出ることとなった．  
(2) 池内評議員より，平成13年度の科研費審査員候補の推薦を⾏なったが，同⼀⼤学から複数の候補
者を推薦しないで欲しいとの要請が学術振興会から来た．これに対応するため，以前の推薦投票結果を
踏まえて，池内⽒，尾崎理事⻑，⼤⽯庶務理事で相談して推薦候補を選ぶ⽅針が確認された．平成14
年度以降の推薦に当たっては，天⽂研連委員⻑と庶務理事とで相談しながら推薦することを確認した．
 
(3) ⽴松会計理事より未収会費徴収に向けた⽅策案として，「督促⼿数料」を導⼊することが提案され
た．基本的な⽅向は承認されたが，法律的な問題がないことを確認すること，導⼊にあたってのスケジ
ュールを⽰すこと，周知徹底を図ること，学⽣会費の取り扱いについてさらに検討すること，が要望さ
れ，理事会でさらに検討を重ねて，2001年春季年会の議題とするように努⼒することが確認された．

 2000年10月13日 
 議　長　　加藤万里子　印 
 署名人　　小杉健郎　印 
 署名人　　渡部潤一　印 
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